

NOTA DE PRENSA

Málaga, 2 de octubre de 2025

Presentación del manifiesto "Salvad Gaza"

La sociedad civil se pronuncia sobre la guerra

El miércoles 1 de octubre se presentó el manifiesto elaborado por la Sociedad Económica Amigos del País y el Ateneo de Málaga, "Salvad Gaza", en el que expresan su denuncia y condena ante la dramática situación existente en la franja de Gaza.

El acto se ha realizado de la mano de el presidente de la SEAP, José María Ruiz Povedano, y los copresidentes del Ateneo de Málaga, Victoria Abón, presidenta institucional, y Miguel Tello, presidente ejecutivo.

Estuvieron acompañados de miembros de sus respectivas juntas directivas y numerosos asistentes, y tuvo lugar en la sede de la Sociedad Económica de Amigos del País.

Tras guardar un minuto de silencio, se leyó el manifiesto en voz de Victoria Abón, y a continuación se respondió a distintas cuestiones planteadas desde el público.

La imagen que ilustra y acompaña esta iniciativa se titula "Cometas para Gaza", obra realizada expresamente por el artista Rafael Alvarado.

Les adjuntamos el manifiesto, fotografías de la presentación y la imagen de la obra que lo acompaña, esperando que puedan hacerse eco de la información.

Muchas gracias.